

### **BOURDEAUX**

## SECRÉTARIAT DE MAIRIE

Horaires d'ouverture : lundi, mercredi, jeudi et vendredi 9h - 12h.

### MÉDIATHÈQUE

MÉDIATHÈQUE
Les mardis et vendredis
de 16h à 18h30.
Les mercredis, jeudis et
samedis de 10h à 12h30.
Permanences ouvertes
au public en possession
d'un Passe Sanitaire.
Les 12-17 ans sont
exemptés de ce contrôle
«à des fins de recherche» comme notifié
dans le décret du 9 août Le service de «Prêts à
emporter» (au 04 75 53
33 31 ou www.mediathequepaysdebourdeaux.org)
reste en place pour les
personnes n'ayant pas
de passe sanitaire.

## VACCINATION CONTRE LE COVID

Les vaccinations anti-covid se poursuivent à la Maison des Associations en 2022 : prendre rendez-vous au 04 26 51 09 81.

TENNIS
L'Assemblée Générale du Club USB Tennis Multisport s'est tenue le lundi
13 décembre et a permis d'accueillir trois nouvelles personnes pour le Conseil d'Administration!
Nous souhaitons la bienveue à Alexia, Clémence et Marjolaine. De nouvelles idées sont apparues : créer une page facebook, ajouter un autre vide-grenier dans l'année et bien d'autres choses encore... encore... L'année 2022 s'annonce

belle pour le club!
Nous en profitons pour vous souhaiter à tous une année 2022 douce et pleine de jolies surprises

### **SAILLANS**

### MAIRIE

La mairie de Saillans est Du lundi au jeudi : de 9h

à 12h.

- Mercredi : 9h-12h et 14h-16h

- Vendredi matin : accueil téléphonique et courriels En dehors de ces horaires : accueil sur rendez-vous.

MAISON DE SERVICES AU PUBLIC « Maison France Ser-«Maison France Services».
Horaires d'ouverture : tous les jours de 14h à 18h et les mardis et jeudis de 10h à 12h.
Contact le Forum : 04 75 22 31 71.

### FAUBOURG 26

FAUBOURG 26
L'association vous attend
le vendredî 14 janvier à
20h30 pour un spectacle
hildrant... de quoi commencer l'année joyeusement: Aie Love You.
Comme une leçon de
choses sur les sentiments, le cœur et nos
petites trivialités, Aie Love
You est un jaillissement
de paroles tendres, légères, piquantes, brûlantes, troublantes et
charmantes.
Le verbe du clown Clark
étant un peu brouillon,
alors les mots des poètes
deviennent un écrin pour
ses maux d'amour.
Clark est tour à tour
conteur, séducteur, professeur, joueur, hâbleur,
rêveur. Il n'est ni modeste
in aif et il en connaît un
rayon!

rayon! Ça bouillonne, ça gra-touille, ça chatouille, ça cajole, ça console, ça fait rire? Ça fait du bien!

INAUGURATION DE L'ACCUEIL
JEUNES MUC NINI CHAIZE
Inauguration de l'accueil
des jeunes de Saillans
(de 14 à 17 ans), le 8 jan-vier, de 14h à 22h aux
Chapelains.
Dress code sur le thème
de la nature.

de la nature. Entrée gratuite.

# SAILLANS

## Décès de Lucien Téghil



Lucien avait vu le jour à Varmo dans la région du Frioul en Italie le 13 décembre 1938. Il était le plus jeune d'une famille de cinq enfants. Il ria à l'école de son village à Varno, puis fera des études secondaires à Codroipo. Quand il parlait de sa jeunesse, ses souvenirs les plus lointains étaient liés à la guerre, les bombardements et la faim.

Meilleurs Vœux

Tout jeune pour gagner de l'argent, il aidait les agri-culteurs, menait le cheval, tenait la charrue ou encore il allait coller des affiches

de cinéma. À vélo, il portait le repas à son père qui travaillait sur les chantiers ; c'est comme cela qu'il fera ses premiers pas dans le métier de maçon. À 17 ans, il viendra en va-

cances à Saillans voir sa sœur Delphine qui travail-lait à l'usine de textile. Suite à ces vacances, il re-Sulte a ces vacances, il re-viendra à Saillans et tra-vaillera dans l'entreprise de maçonnerie Gautheron et Marcel pendant plu-sieurs années avant de s'installer à son compte à Valence comme carreleur. Il s'était très vite intégré, revenant à Saillans tous

les week-ends. Il jouera dans l'équipe de ll jouera dans regarpe de basket, mais aussi à la pé-tanque et à la longue. Il était connu pour la crê-

perie du Tunnel qu'il avait

perie du l'unnel qu'il avait créée avec Monique, sa compagne. Lucien participait aux nombreuses manifestations de l'association Vivre à Sailtans, les Nuits du Prieuré, le festival de la Raviole et surtout Crèpes et confitures pour les enfants malades

conitures pour les enfants malades. Lucien habitait une petite maison route Royale avec Monique qu'il avait épou-sée en 1997. En 1998 ils prendront leur retraite. Lucien était amoureux de Lucien était amoureux de la nature ; il aimait skier et aimait aussi sillonner la France en voiture, mais certainement son plus grand plaisir était de recevoir sa famille et ses petits-enfants dans sa tits-enfants dans sa maison du bord de Drôme. Lucien est parti le 21 dé-cembre 2021. Nos bien sincères condo-

léances à la famille

# Vélo Club Saillans : une dernière sortie pour les vététistes

La dernière semaine avant Noël, le soleil étant bien revenu après la grisaille de ces derniers jours avec des températures très clémentes, le responsable de la section VTT, Fanfan, invitait ses collègues pour une sortie le mardi 21 décembre et, à 13h15, ils étaient sept devant la mairrie.

definition of the control of the con



etit entretien tout au long soleil... Une belle sortie de l'année. 21 km et 800 m de déni-

de l'année. 21 km et 800 m de déni-Les vététistes sont ensuite velé. Le Vélo Club Saillans sou-nord sur les balisages VTT haite une bonne année à 4 et 5 et les Chemins du tous ses adhérents et

## Pas de crêpes et confitures!

ta journee « crepes et connitures » 2022.
Pour autant, notre but d'aider des associations qui
viennent en aide aux plus
jeunes sera poursuivi en
2022. À la place de notre
journée de solidarité,
comme en 2021, nous fabriquerons et vendrons des
confitures d'oranges
amères durant le mois de
janvier. Le bénéfice de cette
action sera remis à deux
associations saillansonnes: Jes o l'its bouts et

associations saillan-sonnes: les p'tits bouts et les petites canailles. Si vous souhaitez soutenir notre initiative en achetant des confitures, merci de contacter Liliane Argoud au

Face à la crise sanitaire qui perdure avec le variant Omicron, notre Conseil d'administration a décidé avec grand regret d'annuler la journée «Crépe» et configures » 2022.

Pour autagt potre but d'annuler pour autagt potre l'annuler l'a avec cous avez des pois vides avec cous donner, vous pourrez également en informer Liliane. Pour les mêmes raisons sanitaires, nous reportons l'assemblée générale de notre association. Elle sera convoquée dès que les conditions sanitaires le permettront. Ces décisions que nous regrettons d'avoir dù prendre nous sont imposées par le seul souci de garantir la protection de votre santé, sans pour autant supprimer nos actions et notre solidarité.

Pour les membres du Conseil d'administration, Élie Maroglou, Président de VAS 06 84 18 47 12



C'était en 2019...

# VERCHENY

# Bulles éphémères d'hiver

Amour Santé et bonheur

Nous vous souhaitons le meilleur

OIMPRIMERIE Le Crestois

La cave Poulet et Fils vous propose une fin d'après midi festive le vendredi 14

midi festive le vendredi la janvier.

A 18h, visite de la cave et dégustation de cinq vins.
A 19h, pièce de théâtre chantée: La Taverne de Jolly Roger, une pièce sur la piraterie interprétée par Thierry Happel et Bernard Foray-Roux, sur une mise en scène de Nelly Lacaf-Moriquand.
On connaissait déjà le goût

On connaissait déjà le goût du chanteur Thierry Happel pour la chanson française qu'il défend de sa belle voix

chaude, et on n'ignorait rien de la passion de l'écri-vain-navigateur Bernard Foray-Roux pour les pi-rates, à qui il a déjà consa-cré quatre livres, mais on peut y ajouter que ces peut y ajouter que ces deux-là se sont bien trouvés!

Le premier dans le rôle d'un shantyman, le traditionnel chanteur des grands bateaux à voiles d'autrefois, l'autre dans la peau d'un ancien pirate qui a bourlingué à travers le monde. Ils nous proposent une heure d'anecdotes et

de chansons où se mêlent adroitement humour et poésie, suspens et drame et grande Histoire. On s' amuse, on s'horrifie, on apprend, on s'émeut et ils arrivent même à faire chanter leur équipage d'un soir!

Aidés par leur amie Nelly Lacaf-Moriquand dans la mise en spectacle du texte, ils font revivre Ann Bony, Barbe Noire, Captain Kidd ou Anne Dieuleveut, autant de personnages hauts en couleurs dans un dialogue complice avec les specta

teurs, démystifiant parfois les images d'Épinal ou pro-posant de surprenantes rencontres comme l'iné-narrable chute de fin de spectacle. Au Caveau, dans la cave

d'élevage. À l'issue de la représentation, venez partager les vœux d'Emmanuel Poulet autour d'une galette des

rois. Prévoir des vêtements chauds. Masques obligatoires.



# St Sauveur en Dois

## Une messe pour Noël

De mémoire de Salvatoriens, il y a bien longtemps qu'une messe de Noël n'a pas eu lieu à S' Sauveur. Ce 25 décembre, le père Damien a célébré l'office pour de nombreux fidèles. Les belles voix de la chorale ont résonné dans la petite église. Depuis quelques années, un groupe d'habitants a fait renaître la tradition de la crèche... La célébration de la messe de Noël au village a comblé de joie ce groupe de bénévoles.

de bénévoles. L'église et la crèche se visitent librement tous les week-ends jusqu'au 16 jan-vier.



